
 
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing 

 
 
 
 
 
Der unterzeichnende Bezirksrat der FPÖ stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 28.06.2023 
gemäß § 23 GO-BV folgende 
 

Anfrage:    
 

1. Weshalb wurde der in der Dampierrestraße situiert gewesene Baum gefällt? 

2. Um welche Baumart handelte es sich? 

3. Falls der Baum gesund war: Wie ist dies mit dem Gebot zur zweckmäßigen, sparsamen 
und wirtschaftlichen Verwaltungsführung in Einklang zu bringen? 

4. Falls der Baum nicht gesund war:  
1. Woran litt der Baum?  
2. Wurde ein für den besagten Standort ungeeigneter Baum gepflanzt?  

 Wenn ja, weshalb und wie ist dies mit dem Gebot zur zweckmäßigen, sparsamen 
 und wirtschaftlichen Verwaltungsführung in Einklang zu bringen?  
 Wenn nein, weshalb erkrankte der Baum? 

3. Nach welchen Parametern wurde nun ein neuer – standortgerechter - Baum 
ausgesucht? Um welche Baumart handelt es sich? 

 

Begründung 
 
Seitens eines Bürgers wurde der FPÖ-Fraktion zugetragen, dass in der Dampierrestraße unlängst 
ein Baum gefällt worden sei. Dieser Baum sei nach Auskunft des Bürgers gesund gewesen, habe 
Blüten etc. getragen. 
Es ist daher von Interesse, weshalb trotz des Gebots zur zweckmäßigen, sparsamen und 
wirtschaftlichen Verwaltungsführung der Baum gefällt wurde. 
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